
Compte rendu d’Assemblée générale ordinaire

Association Bobines et Bambins

Jeudi 30 janvier 2014

Président de séance : Nathalie Alexandre, présidente

Secrétaire de séance : Lucie Després, membre du bureau

16 membres, 3 absents sont excusés et ont donné pouvoir, dont Alice Laumain, secrétaire. 

Mme Deleau, responsable des associations ade la mairie de Vaux, est également présente 

en réponse à notre invitation.

Petit rappel  à nos membres : la vie de l’association fonctionne en année scolaire mais le 

budget se décompte sur une année civile. Cependant les cotisations courent de septembre à 

septembre.

Faisons un point sur la communication au sein de l’association :

Concernant les moyens de communication de l’association, le forum est un bon outil, 

largement consulté par les adhérents et attractif du fait de son côté privé, nous conservons 

le blog comme vitrine vers l’extérieur, et nous essayons de développer l’outil facebook qui 

prend beaucoup d’ampleur dans la vie quotidienne de beaucoup de nos adhérents.

Cette année nous avons participé au Marché de Noël de la caisse des écoles avec le stock de 

l'an dernier et nous leur avons laissé le bénéfice total.

Suite à la déconvenue de 2012, nous n’avons pas renouvelé l’expérience du Téléthon, Mme 

Deleau nous confirme que ce sont principalement les activités sportives qui fonctionnent.

Passons maintenant au fonctionnement interne de Bobines et Bambins :

Deux nouveautés cette année ont remporté l’adhésion des membres : l’atelier abat-jour a 

particulièrement plu et sera renouvelé pour celles qui n’en ont pas encore bénéficié. 

L’abonnement au magazine de patrons Ottobre est également renouvelé.

L’ensemble des membres du bureau reste à l’écoute des idées et des besoins des adhérents.

La machine à coudre de l’association a été révisée cette année, nous allons faire de même 

pour la surjeteuse.

Les défis plaisent également beaucoup : nous conservons le principe de financer une partie 

du matériel à hauteur de trois défis par an, Lucie Després est désignée pour gérer 

l’organisation de ceux-ci afin que les délais soient respectés et que chacun puisse bénéficier 

du matériel. A la majorité à main levée la proposition de poursuivre les défis est acceptée. 

Nous vous communiquerons le prochain après le conseil d’administration qui devra suivre 

cette assemblée générale d’ici 2 semaines.

Nous avons constaté une baisse de fréquentation sur les premiers mois d'hiver. Tout cela 

est parfois assez démotivant pour le bureau. Nous nous sommes donc interrogées sur les 

moyens à mettre en œuvre pour entretenir votre motivation et vous donner envie de venir.

Nos réflexions nous ont menées dans diverses directions :

La cotisation est relativement accessible à tous, sur le principe de base de 

l'association fondé sur le partage, retrouvailles, avec enfants, sans condition financière trop 

ardue. Bien évidemment nous ne souhaitons pas revenir sur ces principes-mêmes.

Un renouvellement du bureau nous semble nécessaire pour apporter du 

changement. L’association a été créée par un groupe de mamans en congé parental, 

certains ont déjà pris fin et les obligations professionnelles et familiales obligent Mme 
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Nathalie Alexandre et Mme Alice Laumain à poser leur démission ce jour. Nous avons 

ouvert le conseil d’administration à vos candidatures pour que vous puissiez vous sentir 

investies davantage dans la vie de l’association sans pour autant vous imposer de grosses 

responsabilités. Nous avons reçu les candidatures de Virginie Priou, Stéphanie Villain, Naomi 

Moulton. Celles-ci sont acceptées à l’unanimité des membres présents ce jour ou 

représentés, par un vote à main levée.

Nous vous proposons d’acheter une découpeuse électronique et de vous permettre 

de vous approvisionner en matériel pour développer la customisation. Cette proposition est 

adoptée à l’unanimité à main levée.

Nous souhaitons utiliser à bon escient l'argent qui nous reste pour redynamiser 

cette association en payant une professionnelle pour vous proposer de réels avantages à 

être membres de Bobines et Bambins, et vous faire bénéficier d’ateliers cadrés à thème 10 

fois dans l’année. A l’unanimité à main levée cette proposition est acceptée. Nous 

procédons alors à un vote à bulletin secret afin de répondre à la question « êtes vous 

d'accord pour faire faire les ateliers à thème par l’entreprise Une Petite Fourmi à hauteur de 

10 cours dans l'année ?". 19 oui sont recueillis sur 19 voix exprimées.

Questions ouvertes de l’assemblée

• Est-il possible de mettre les dates des dimanche sur le forum ? Nous allons nous y 

atteler.

• Qu’en est-il du postulat de départ de l’association, à savoir permettre aux jeunes 

mamans de venir se détendre en société avec un endroit où faire dormir les jeunes 

enfants ? Ce n’est plus possible dans les conditions actuelles des locaux prêtés à 

l’association. Mme Deleau nous informe que l’ancienne mairie est en restauration, 

qu’il y aura prochainement la possibilité d’y utiliser une nouvelle salle. Peut-être 

serait-il possible qu’une semaine sur deux puissions utiliser la salle Ginko Biloba en 

plus de notre salle habituelle pour isoler les bébés, peut-être en achetant un 

babyphone. Cela sera à étudier par la suite. Il nous faudrait peut-être comptabiliser 

les bébés susceptibles de dormir encore à l’association actuellement, par un 

sondage auprès de nos membres, mais il ne faut pas oublier qu’il est important de 

pouvoir le proposer aux nouvelles adhérentes puisque c’est le principe de départ de 

l’association.

• En terme de logistique, est abordée la question du cours de yoga suivant la 

permanence de l’association. Nous sommes prêtes à passer un coup de balai 

lorsque la découpe de tissus particuliers la nécessite mais nous n’en disposons pas 

toujours, de même que d’un sac poubelle dans la salle. Nous précisons à Mme 

Deleau qu’il nous est difficile de ranger les tables en présence des enfants après le 

cours.

• Une adhérente demande ce qu’il en est d’éventuelles permanences le matin comme 

on l’avait abordé l’an dernier, surtout avec les nouveaux horaires scolaires à venir. 

Mme Deleau se renseigne de la faisabilité, nous reviendrons vers l’ensemble des 

adhérents lorsque nous en saurons davantage, pour envisager des modifications au 

mois de septembre.

• Proposition d’une adhérente (Virginie Priou, nouvelle membre du CA) pour réactiver 

la motivation de toutes, parallèlement aux nouveaux ateliers à thème : décider 

d’un patron de vêtement commun, et avancer à plusieurs adhérentes ensemble, 

atelier par atelier, pour créer un fil rouge. Elle se propose d’organiser les choses de 
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façon cadrée. Cela sera rediscuté en CA.

• Question d’une adhérente : les défis pourraient-ils être encore plus motivants avec 

un lot à gagner, comme une place au salon Marie-Claire Idées ? Cette question sera 

rediscutée en CA, ainsi que la possibilité de rétroactivité pour les deux premières 

gagnantes des précédents défis.

• Autre proposition à étudier : marché de Noël financé par l’asso pour la vente de 

certaines créations des membres.

L’assemblée n’ayant plus de questions, la séance est levée.
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